

# いまよりの風

令和5年(2023年)11月17日発行

学校通信 第101号

北海道今金高等養護学校

〒049-4304

瀬棚郡今金町字今金 454-1

TEL 0137-82-3121 FAX 0137-82-3092



## マラソン大会

10月13日(金)にマラソン大会を実施しました。3、5、7、10kmに分かれて、記録更新を目指して生徒同士励まし合いながら一生懸命走ることができました。

当日は天気にも恵まれ、生徒それぞれが自分の力を発揮して、大きな事故もなく全員走り切ることができました。

マラソン大会実施に関わって、交通指導や給水、前日までのコース整備、そして多くの方に応援をしていただきました。ゆらく亭、交通指導員、せたな警察署、土木現業所、大規模改修関係者の皆様の御協力があって無事に終わることができました。誠にありがとうございました。



## 総合避難訓練

10月19日(木)に総合避難訓練を実施しました。前半は、地震による火災を想定した避難訓練を行い、今金消防署職員の方から講評をいただきました。「地震の際には落下物から身を守ることが大切」など避難の際に気を付けるポイントなどについて学ぶことができました。後半は今金町役場の職員の方をお招きし、今金町で起きた大雨災害の様子や町の防災の取り組みなどについて映像や写真を交えながらお話ししていただきました。また、お話の後には災害用テントとベッドの組み立て体験も行いました。苦戦する様子もありましたが、組み立てた後は実際にテントの中に入ったり、ベッドに寝てみたりしながら活動していました。「災害の怖さを改めて感じた」「自分で自分の身を守ることができるようにしたい」と話すなど生徒たちにとって良い経験となりました。



# 1 学年社会見学

10月4日（水）に八雲・森方面に社会見学に行ってきました。

八雲町では「就労継続支援 B 型事業所 八雲シンフォニー」で軽作業やパン製造など様々な職種を見学しました。また、グループホームも見させていただきました。実際に見て感じたことがたくさんあったようで熱心にメモをとっていました。

森町では「北日本マルハニチロ森工場」を見学させていただきました。食品を扱う上で必要な衛生管理の徹底ぶりを聞いて驚く生徒もいました。今回の社会見学をとおして、様々な働き方があることを知り、自分に合った仕事を考える機会になってくれることと思います。



# 薬物乱用防止・非行防止教室

10月27日（金）に、せたな警察署の方から、薬物や非行防止に関するお話をしていただきました。薬物乱用については、大麻が急速に若者の間に広まっており、SNSなどを通じて容易に購入できるようになっていることなどが説明されました。大麻は使用したら脳細胞が破壊されて、強い依存性のため自分の意志ではやめられなくなることもわかりました。そして、闇バイトについて話がありました。闇バイトは、やめようとしても自分の家族や友人を傷つけられたり、闇バイトしていることを周囲にばらすなどと脅されたりして、警察に逮捕されるまでやめられません。今回の話を聞いて、改めて危険なものには手を出さない意思をもつことが大切であることを学ぶことができました。



# 12月の行事予定

日時	予定
3日(日)	・第23回北海道チャレンジドフットサル大会
19日(火)	・生徒会役員選挙
20日(水)	・2学期末大掃除
21日(木)	・2学期終業式（13：20 下校） ・参観日 ・全校集会 ・2学年給食試食会 ・PTA役員会

こども相談支援センター  
子ども相談支援センター  
相談窓口のお知らせ

- ・ いじめられている...
- ・ 学校に行きたいのに行けない...
- ・ 誰かに聞いてほしい...

そんな時に、相談できる窓口があります。

---

● 電話相談  
0120-3882-56  
(無料、毎日24時間対応)

---

● メール相談  
doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp  
※ 急ぎの場合は電話相談を利用してください。